

MARCHA POR LA IGUALDAD



Una multitud calculada en 350 mil personas pertenecientes básicamente a la comunidad lésbico-gay salió ayer a las calles de la Ciudad de México para demandar "no más discriminación y trabajo digno". En la edición 39 de esta manifestación, los participantes partieron del Ángel de la Independencia. Festivos, arribaron al Zócalo, donde hubo un incidente aislado entre jóvenes que se oponían a la marcha y un grupo de anarquistas. Actos similares se replicaron en varias partes del mundo ■ Foto Yazmín Ortega Cortés

GEORGINA SALDIERNA Y JESSICA XANTOMILA

■ 5 y 6

■ Veinte muertos en ola de ejecuciones

Asesinan en Veracruz a comisionado de la PF y a dos agentes

■ Camilo Castagne y dos policías fueron agredidos a balazos en la ciudad de Cardel

■ En Coatzacoalcos ultimán a seis integrantes de una familia; cuatro de las víctimas eran niños

■ “Son actos cobardes llenos de vileza”, señala el gobernador Miguel Ángel Yunes

DE LA REDACCIÓN

■ 23

Embajadores acompañaron a lesbianas, gays y transexuales

G. SALDIERNA Y J. XANTOMILA

■ 5

opinión

La infamia de los 43 de Ayotzinapa

ELENA PONIAKOWSKA

4a

■ Falta de apoyo institucional, la dificultad mayor, lamenta

Enseñanza bilingüe, la nueva lucha de Toledo

■ El artista está empeñado en la preservación de los idiomas indígenas

■ Publica *Fábulas de Esopo* en variantes de zapoteco, mixteco y mixe

ARTURO CANO

■ 2

